

Policial:

Fiscalía de Linares y PDI desarticulan estructura criminal transnacional dedicada al tráfico de drogas

Linares. Una investigación encabezada por la Fiscalía Local de Linares y ejecutada por la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de la PDI, permitió desarticular una organización criminal transnacional dedicada al tráfico de drogas, que operaba en distintas comunas del país.

Los imputados distribuían sustancias ilícitas en las ciudades de Valparaíso y Linares, trasladadas desde el norte del país mediante la modalidad de correos humanos aéreos. En el operativo, desarrollado en domicilios de Chillán, Valparaíso y en el Aeropuerto de Santiago, se logró la detención de seis personas, entre ellas un ciudadano boliviano, además de la incautación de drogas, armas de fuego, municiones y otros elementos de interés investigativo.

La fiscal jefe de Linares,

Carola D'Agostini, explicó que la investigación llevaba varios meses y que se logró establecer que la estructura criminal coordinaba el traslado de drogas como cocaína base y ketamina desde Arica hasta la zona central, con destino final en Linares.

“Se pudo detectar que había correos humanos que viajaban hasta el norte para traer esta droga. El día 19, en la madrugada, la brigada antinarcóticos se constituyó en el aeropuerto donde se logró la incautación de más de seis kilos de cocaína base. También se allanaron domicilios vinculados a la organización, encontrando cannabis, ketamina, armas de fuego y municiones. Este es un trabajo coordinado y muy bien hecho, con autorizaciones judiciales que permitieron avanzar en las diligencias”, sostuvo.

En tanto, el jefe de la Brianco Linares, subpre-

fecto Alejandro Barraza, detalló que los líderes de la organización operaban desde Valparaíso, donde dosificaban y aumentaban la droga adquirida en el norte, para luego enviarla a Linares, donde era distribuida en distintos puntos de venta. “La estructura criminal funcionaba con brazos operativos que enviaban a los correos humanos, quienes trasladaban la droga adherida al cuerpo o escondida en su vestimenta. Una vez en Santiago, se trasladaban a Valparaíso y de ahí hacia Linares para su distribución”, explicó.

Drogas y armamento incautado

En total, se incautó:

Más de 6 kilos de cocaína base.

Más de 5 kilos de cannabis sativa.

1,5 kilos de ketamina.

666 gramos de soda cáustica y 375 gramos de crea-



tina.

55 ampollas de lidocaína con epinefrina.

Un importante arsenal: una pistola calibre .45 modificada para disparo automático, cargadores extendidos para distintos calibres, un rifle calibre .22, una pistola a fogueo, una escopeta hechiza, 231 cartuchos, además de implementos balísticos como chaleco, casco y cuello de protección.

La seremi de Seguridad Pública, María José Gómez, valoró el resultado de este operativo:

“Este trabajo conjunto entre el Ministerio Público y la PDI refleja la

importancia de la labor de las policías en la lucha contra el narcotráfico. Es una señal clara de que como gobierno estamos comprometidos en combatir la delincuencia, especialmente en la Región del Maule”.

Finalmente, los seis imputados fueron formalizados por los delitos de asociación ilícita para el tráfico de drogas, tráfico de drogas, tenencia ilegal de armas de fuego y municiones, además de tenencia de armas prohibidas. A petición del Ministerio Público, todos quedaron con la medida cautelar de prisión preventiva.